
答弁者

1 小久保　かおる 総合政策部長

〃

産業振興部長

選挙管理委員会事務局長

〃

〃

生活環境部長

〃

〃

2 大　谷　好　一 １　栃木市土砂条例について 生活環境部長

〃

〃

〃

建設部長

〃

 市  長

3 福　田　裕　司 総合政策部長

産業振興部長

〃

〃

２　インフルエンザ・コロナ同時流行 保健福祉部長

　の備えについて 〃

〃

 市  長

産業振興部長

〃

〃

 (1) 本市におけるコロナウイルス感染状況について

（4）新型コロナ・インフルエンザ同時流行に対する本市の備えについて

（3）ワクチンの充足量について

　ついて

３　働き方改革応援事業について （1）働き方改革の認識について

（2）現状の取り組み状況について

（3）今後の取り組みについて

（2）交付金事業の申請方法と周知について

（3）交付金充当事業の進捗状況と課題について

（4）緊急経済対策支援補助事業の取り組みについて

（6）搬入経路にあたる市道２０４７号線の保全管理について

（7）特定事業許可申請書に、地元自治会の同意書の添付について

１　地方創生臨時交付金の活用状況に （1）本市における地方創生臨時交付金（二次）実施計画の概要について

（2）新型コロナウイルス禍における取り組み状況について

（3）第１９条の周辺住民等への周知について

（4）搬入経路の交通安全対策について

（5）搬入経路にあたる大倉橋の耐荷重について

（3）きめ細かなごみ出し支援「公助＋共助型」の制度について

（1）特定事業許可申請の概要について

（2）特定事業変更届について

　令和２年第７回定例会　 一般質問（令和２年１２月１日）

議員名 質　問　内　容

１　ふるさと納税及び企業版ふるさと （1）ふるさと納税の状況とふるさと大使との連携について

　納税について （2）企業版ふるさと納税に向けた市の考えや取り組み状況について

（3）障がい者及び高齢者等に対する取り組み状況について

４　高齢者等のごみ回収について （1）高齢者の方々や障がいのある方のごみ回収の現状等について

（2）視覚障がい者の方に配布しているぶんべつくんシールについて

２　コロナ禍における就職の支援について （1）地元の求人情報の提供について

３　投票率アップに向けた取り組み （1）若者世代への取り組み状況について

　状況と課題について

（2）本市におけるインフルエンザ予防接種状況について
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答弁者

　令和２年第７回定例会　 一般質問（令和２年１２月１日）

議員名 質　問　内　容

4 浅　野　貴　之 １　令和３年度予算編成方針について  市  長

〃

〃

〃

〃

２　季節性インフルエンザの対策に 保健福祉部長

　ついて 〃

教育部長

保健福祉部長

5 内 海　まさかず １　新型コロナ対応について  市  長

総務部長

 市  長

２　栃木第４小学校給食調理員問題に  教育長

　ついて 〃

〃

〃

 市  長

（1）学校給食における教育委員会の役割について

（1）インフルエンザワクチンの接種状況について

（1）令和３年度予算の基本的な考え方と重点施策について

（2）新型コロナ対策室について

（3）情報発信に関して

３　空き地の環境保全について （1）空き地の環境保全に関する陳情対応について

（2）給食調理員問題についての反省点は

（3）責任の所在について

（4）給食調理民間委託意思決定の過程について

（2）歳入・歳出両面からの徹底した見直しについて

（3）新型コロナウイルス感染症の影響への対応について

（4）効率的・効果的な執行体制づくりについて

（5）監査結果の予算への反映について

（2）発熱時の相談窓口とその周知方法について

（3）学校における予防に向けた保健指導について

（4）市民への予防対策の周知について

（1）新型コロナの影響について
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答弁者

1 千　葉　正　弘 財務部長

〃

〃

財務部長

〃

〃

財務部長

〃

生活環境部長

〃

2 針　谷　育　造  市  長

〃

 教育長

〃

〃

〃

 市  長

総務部長

〃

〃

　（返済）の状況について （2）市債（借入）残高について、その上限等についてはどのように考えているか

（3）市債（借入）の考え方について

２　立体駐車場の利用・管理費等に （1）立体駐車場への障がい者およびおもいやり駐車スペースの増設が必要では

　令和２年第７回定例会　 一般質問（令和２年１２月２日）

議員名 質　問　内　容

１　栃木市の市債（借入）と公債費 （1）市債（借入）残高と公債費（返済）の推移は

　ついて （2）自動販売機から寄附（募金）を募る仕組み作りを

４　本庁舎の窓口（市民生活課）対応 （1）窓口での待ち時間対策に関する意識の醸成はどのように図っているか

　について （2）待ち時間対策をどのように進めているか

　ついて （2）職員（妊婦）の利用を認めるべきではないか

（3）警備に関する経費削減策について

３　栃木市役所管轄の自動販売機に （1）電子マネーが利用できる自動販売機の導入促進を

（2）ＩＣＴ教育で何が変わるのか

（3）ＩＣＴ教育の取り組みについて

（4）教育とは何かを今、考えるべきである

１　サッカースタジアムについて （1）説明責任について

（2）土地使用料、固定資産税の免除について

２　ＩＣＴ教育について （1）どのような準備が進んでいるのか

３　中期的組織の見直しについて （1）中期的組織の見直しについて

（2）部の新設について

（3）部の廃止について

（4）総合支所の統廃合について
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答弁者

　令和２年第７回定例会　 一般質問（令和２年１２月２日）

議員名 質　問　内　容

3 大阿久　岩　人 産業振興部長

　対策の取り組みについて 〃

〃

２　安心・安全な街づくりの取り組み 建設部長

　について 危機管理監

都市整備部長

３　栃木市柏倉町地内の土砂搬入に 生活環境部長

　ついて 〃

４　Wi-Fi導入における観光・防災・ 産業振興部長

　住民サービス対策について 危機管理監

総務部長

4 古　沢　ちい子  教育長

教育部長

〃

総合政策部長

保健福祉部長

こども未来部長

危機管理監

〃

5 天　谷　浩　明 都市整備部長

〃

 市  長

 市  長

　よる生活変化の対策と対応 保健福祉部長

〃

（1）農業用ため池の長寿命化に向けた取り組みについて１　農業用ため池における防災・減災

（3）農業用水の利用が無くなったため池の利活用について

（1）観光サービスについて

（2）防災・減災・避難所への効果について

（3）住民サービス向上の効果について

（3）急傾斜問題について

（1）土砂条例について

（2）今後の対応は

（2）農業用ため池の洪水対策の取り組みについて

（2）防災無線について

（1）バックウォーター被害について

２　少子化対策について （1）総合戦略から人口減少克服、出生率を上げるためには

（2）安心して子どもを生み育てられる環境整備の取り組みについて

（3）子育て支援事業について

３　地域防災力向上の取り組み （1）災害後の地域防災力向上の支援策について

１　特別支援教育について （1）共生社会の形成に向けたインクルーシブ教育について

（2）本市の特別支援教育の現状について

（3）研究の成果と今後の取り組みについて

（3）条例をさらに強化する考えは

２　新型コロナウイルス感染症に （1）陽性患者の情報を具体的に発信できないか

　について （2）栃木市地区防災計画策定促進事業を進めるべき

１　空き地・空き家の一層の対応 （1）空き地・空き家に対しての市の対応状況は

（2）連絡の取れない所有者への対応状況は

（3）心と体のケア、さらなる対策を取り組む考えは

（2）個人の予防対策を向上させる取り組みはできないか
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答弁者

1 関　口　孫一郎 財務部長

〃

〃

〃

 市  長

建設部長

〃

〃

〃

2 白　石　幹　男 保健福祉部長

〃

〃

〃

保健福祉部長

〃

教育部長

教育部長

〃

 教育長

3 坂　東　一　敏 生活環境部長

こども未来部長

建設部長

総合政策部長

生涯学習部長

１　令和３年度予算編成方針について （1）主な自主財源である市税の収入見込みについて

（2）主な依存財源である地方交付税の交付見込みについて

（4）渡良瀬遊水地との接続について

１　介護保険について （1）介護保険２０年、現状と課題について

（5）学校給食費助成について

２　東武藤岡駅周辺整備計画について （1）藤岡駅前広場整備計画の現状について

（2）今後の駅前広場整備予定について

　令和２年第７回定例会　 一般質問（令和２年１２月３日）

議員名 質　問　内　容

（3）都市計画道路である県道改修計画について

（3）大型事業の見直しについて

（4）各種基金の活用について

２　少子・高齢化対策について （1）敬老祝金削減と今後の対策について

（2）高齢者の熱中症対策について

（3）学校給食無料化への対応について

（2）第８期介護保険事業計画について

（3）介護保険料、利用料について

（4）介護人材育成と処遇改善について

１　少子化対策の推進について （1）不妊治療に対する助成制度の充実について

（2）待機児童ゼロを目指して

（3）遊具の増設など公園の設備の充実について

３　教員の働き方改革について （1）教員の働き方改革の取り組み現状について

（2）今後の取り組みについて

（3）１年単位の変形労働時間制に対する見解について

２　スポーツとの連携による活性化に （1）プロスポーツチームとの連携について

　ついて （2）「栃木市長杯」等の創設について
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答弁者

　令和２年第７回定例会　 一般質問（令和２年１２月３日）

議員名 質　問　内　容

4 川　上　　　均 保健福祉部長

〃

総合政策部長

財務部長

保健福祉部長

〃

生活環境部長

〃

〃

〃

３　行政組織のあり方について 総務部長

〃

〃

5 中　島　克　訓 保健福祉部長

〃

〃

都市整備部長

建設部長

〃

産業振興部長

（6）新型コロナの「社会的検査」について

２　国民健康保険税について （1）国保特別会計の状況と今後について

（2）国保税のモデルケースについて

（5）今後クラスター発生時の対策、無症状者への対応などについて

（2）医療体制強化を目的とする国の第二次補正予算３兆円の配分見込は

（3）地方創生臨時交付金の内容と執行状況について

（4）地方税の減収と減収補てん債について

１　新型コロナ対策について （1）ＰＣＲ検査の現状と感染に対する対策について

（2）市道４３３８２号線の整備計画について

（3）市道１０２０号線の今後について

（4）都賀インターチェンジ周辺の開発について

（1）東武宇都宮線北側の堀の内、合戦場南部地区の基盤整備について

（3）災害やコロナでの減免状況は

（4）国保税の引き下げの検討は

（2）組織機構の見直しは市民サービスの低下につながるのではないか

（1）組織機構の見直しについて

１　新型コロナウイルス感染症対策 （1）第３波に対する対応について

　について （2）コロナ禍における情報発信の強化

（3）コロナ禍での誹謗中傷対策

２　栃木北部の振興、開発について

（3）正規職員と非正規職員の構成について
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答弁者

1 大　浦　兼　政 危機管理監

〃

生活環境部長

〃

〃

生活環境部長

〃

〃

2 針　谷　正　夫 生涯学習部長

〃

〃

〃

〃

財務部長

〃

〃

〃

〃

消防長

〃

〃

〃

　（消防隊と救急隊の連携救急業務） （2）ＰＡ連携について

　について （3）ＰＡ連携の課題について

（4）軽救急車の導入について

（4）令和２年度予算編成方針と令和３年度予算編成方針の相違点は

（5）「事業費、スケジュール等を見直す事業」について

３　狭隘道路の救急活動とＰＡ連携 （1）狭隘道路の救急活動について

２　令和３年度予算編成方針に （1）本市の財政状況の中期財政見通しについて

　ついて （2）主要財政指標の現状について

（3）令和３年度財政収支見通しについて

（3）西方城跡現地見学を小学生の授業への取り入れを

（4）国史跡指定後の課題と展望

（5）今後の事業方向とスケジュール

（3）敬老祝い金縮小に伴い、捻出できた予算で対応を

１　西方城跡の国史跡指定に向けて （1）発掘調査結果について

（2）国史跡指定に向けての課題について

　令和２年第７回定例会　 一般質問（令和２年１２月４日）

議員名 質　問　内　容

１　台風１９号災害後の団体等との （1）各団体との災害協定について

　災害協定について （2）災害協定を活かすための対策について

２　災害ごみの処理について （1）台風１９号被害で発生した災害ごみについて

（2）収集可能件数及び利用者数また待ち人数について

（2）より早くごみの処理ができる体制作りについて

（3）地域の災害ごみ置き場の考えについて

３　ごみ出しサポート事業について （1）ごみ出しサポート（高齢者等ごみ出し支援事業）について
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答弁者

　令和２年第７回定例会　 一般質問（令和２年１２月４日）

議員名 質　問　内　容

3 青　木　一　男 １　民生委員・児童委員の活動支援 （1）活動内容の周知について 保健福祉部長

　について （2）市との連携や協力について 〃

（3）コロナ禍での活動しやすい環境整備・支援体制について 〃

２　高齢者の健康づくりについて （1）高齢者の健康づくりの現状とその効果について 保健福祉部長

（2）フレイル予防の取り組みについて 〃

〃

4 広　瀬　義　明 上下水道局長

〃

〃

〃

〃

〃

 市  長

（6）市単独補助金導入について

（7）栃木市下水道整備計画の見直しについて

（3）「合特法」合理化事業計画策定による下水道事業促進について

（4）循環型社会形成推進交付金（浄化槽分）について

（5）浄化槽法の一部を改正する法律について

（3）認知症対策について

（1）下水道整備事業の現況について１　栃木市の下水道事業について

（2）下水道整備時における受益者負担について
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